

Gemeindeversammlung



Dienstag, 28. November 2023, 20.00 Uhr

Mehrzweckhalle Träff-Ponkt

Detailbotschaft zu Traktandum 5 – Ersatzwahl eines Mitglieds der Bürgerrechtskommission für den Rest der Amtsdauer 2020 bis 2024

Gerhard Zürcher (FDP) hat als Mitglied der Bürgerrechtskommission demissioniert. Der Gemeinderat dankt Gerhard Zürcher im Namen der Bevölkerung für seine wertvolle Tätigkeit in der Bürgerrechtskommission ganz herzlich.

Amtsdauer

Die Amtsdauer der Bürgerrechtskommission beträgt vier Jahre. Die Amtsdauer begann am 1. September 2020 und dauert bis 31. August 2024.

Zahl der Mitglieder

Die Bürgerrechtskommission besteht aus 5 Mitgliedern, wobei ein Mitglied des Gemeinderates von Amtes wegen Mitglied der Kommission ist. Die Kommission wird von einem Präsidenten geleitet.

Wahlverfahren

Die Wahlen erfolgen im Mehrheitswahlverfahren durch die Gemeindeversammlung.

Wählbare Personen

Wählbar ist nur, wer stimmberechtigt ist und in der Gemeinde Bürön Wohnsitz hat. Damit den politischen Parteien bei der Bestellung der Bürgerrechtskommission eine angemessene Vertretung eingeräumt werden kann, wurden die drei Ortsparteien zur Einreichung von Wahlvorschlägen eingeladen.

Wahlvorschläge

Dem Gemeinderat ist bis zur Drucklegung der vorliegenden Botschaft ein schriftlicher Wahlvorschlag eingereicht worden.

Mitglied:

Marcel Ulrich, Kleinfeldstrasse 24

FDP

Die Stimmberechtigten können dem Gemeinderat spätestens am 2. Tag vor der Gemeindeversammlung weitere Wahlvorschläge einreichen. Der Gemeinderat erstellt auf Grund der Wahlvorschläge eine Kandidatenliste und lässt sie an der Gemeindeversammlung austeilen. An der Gemeindeversammlung können die Stimmberechtigten weitere Kandidaten vorschlagen.

Antrag des Gemeinderates:

Die vorgeschlagene Person ist als Mitglied der Bürgerrechtskommission für den Rest der Amtsdauer 2020 bis 2024 zu wählen.